## **GONCELIN**

## Une randonnée cyclo pour sécuriser les axes transversaux



- C'est dans le cadre de la semaine de la mobilité et des Journées du patrimoine dont le thème était cette année l'art du partage, que les associations Grene, du Touvet, et Le Rif, de Goncelin, se sont jointes, organisant une manifestation cycliste, dans le but de mettre en lumière la nécessité de créer des liaisons sécurisées entre les deux rives d'une vallée très active, depuis Le Touvet et Goncelin d'une part, et entre La Terrasse et Tencin d'autre part. Les activités commerciales s'installent de plus en plus sur Le Touvet et Goncelin dispose d'une gare SNCF. Entre La Terrasse et Tencin a été créée une base de loisirs qui draine une population importante pendant l'été, et les déplacements à vélo et à pied, étant en augmentation, de nombreux usagers prônent le développement des voies cyclables et accès piétons. Les distances sont courtes et les modes de déplacements alternatifs à la voiture doivent se développer. Aussi ce dimanche, ils étaient nombreux à "battre le pavé" et pratiquer les routes du Grésivaudan. Durant toute la journée les balades se sont succédées, les parcours du matin étant réalisés par une cinquantaine de personnes et l'aprèsmidi une bonne vingtaine de personnes, essentiellement des familles. Mesdames les maires de Goncelin, Le Touvet et La Terrasse, ainsi que la députée de la 5º circonscription ont répondu à l'invitation, lors de la pause méridienne, soutenant le projet avec un grand enthousiasme. Une pétition demandant aux élus départementaux, intercommunaux et communaux la nécessité de la création de liaisons douces entre Goncelin-Le Touvet et La Terrasse-Tencin a été signée ce dimanche par 263 personnes.